Dienstag, 30. Juli 2024, Werra Rundschau / Lokales

Anno dunnemals: Das erste Geschäft in Frieda mit Schaufenster



Zu sehen ist der ehemalige Kolonialwarenladen Flügel, in dem es auch eine Bäckerei gab. Es wurden aber auch Schuhe und Textilwaren angeboten. Der Inhaber Willy Flügel ("der dicke Wille"), hier mit seiner Frau Elise (genannt Else) und Tochter Margrit, war weit über die Dorfgrenzen hinaus bekannt unter anderem in seiner Funktion als Kreisfußballwart und Mitglied im Kreistag und im Kreisausschuss. Das Geschäft war das erste im Ort mit einem Schaufenster.

repro: privat